## 【大阪支部総会 報告】

## 2012 年度 大阪支部総会開催報告

岡田絵里菜(短大17回生)

7月7日(土)七夕の日に2012年度学友会大阪支部総会が開催されました。例年と同じく阪急ターミナルビル(株)島津製作所関西支社にて行われ、今年も多くの同窓生に集まっていただきました。

まず 15 時より学術講演が行われ、心臓 MRI について 2 題。松下記念病院の古野氏(短 15 回生)に「当院での心臓 MRI 検査~3D Heart の使用経験~」という題で、心臓 MRI についての撮像工夫などについてお話をいただき、GE ヘルスケアジャパンの逸見氏には「MRI 心臓撮像でのトピックス」という題でご講演いただきました。 3 題目は(株)島津製作所の三品氏に「次世代高精度放射線治療のための新動態追跡システム」についてわかりやすく説明をしていただきました。

その後総会が行われ、神澤学友会会長(43回生)、京都医療科学大学遠藤学長より挨拶を、広瀬事務局長より大学の近況報告をいただきました。議事は満場一致で承認され、支部総会を終了としました。

懇親会は濱田氏(65 回生)の開会の辞に始まり、神澤会長の乾杯によって宴会がスタートしました。途中で新人会員の紹介も行い、西谷先生からは 9 月 22 日に開催される創立 85 周年記念祝賀会にぜひとも多くの卒業生に集まっていただきたいとの熱いお話もいただきました。最後は山村支部長(61 回生)の閉会の辞よりお開きとなりました。

今年度から山村支部長を筆頭に新役員体制での運営となり、この大阪支部総会が初めての大きな仕事となりました。皆様のご協力のお陰で無事に終えることができたことに感謝しております。本当に有難うございました。



以上

\*通巻 205 号 2012 年 9 月 25 日発行(H24-No.3)より